

Semaine Européenne du développement durable - 2019

« Du Suntrip aux cours de récréations »

Deux sessions d'ateliers pédagogiques dans des écoles
(Villeneuve du Latou, Foix)



5 ateliers sur les thématiques des mobilités et du changement climatique sont proposés aux élèves des écoles.

Ils auront lieu, le mardi 4 juin à l'école de Villeneuve du Latou, de 14h30 à 16h30 et le mercredi 5 juin, à l'école Lucien Goron à Foix, de 9h à 12h.

Ces ateliers seront animés par Bernard Cauquil, Jean Yves Léna, et des étudiants de l'ESPE.

Liste des ateliers :

1. Essai de la libellule solaire
2. Comment transformer l'énergie solaire en énergie électrique : découverte du panneau solaire
3. Comment fabriquer un objet roulant à partir d'un cahier des charges, ou la découverte d'un objet technique
4. Modélisation du phénomène « effet de serre »
5. Découvertes de nouvelles façons de se déplacer ou de transporter des marchandises : discussion à partir de visionnage de vidéos (Vélo utilitaire français : <https://youtu.be/Y1otXA87Z80>, Benur pour Handi en fauteuil : <https://youtu.be/hO-ZwBnkC6o>)